

UMWELTSCHUTZ. ÖKOLOGISCHE PROBLEME IN DEUTSCHLAND UND IN DER UKRAINE

Nedokus J., gr. ЖТ-62

- die Natur hat keine Sprache, aber sie hat das Herz und die Lungen;
- die ökologischen Probleme gehören zu den wichtigsten;
- die Luft, das Wasser, der Boden... sind verschmutzt;
- nach der Tschornobylkatastrophe sind 7 Prozent der Gesamtfläche der Ukraine radioaktiv verschmutzt;
- die Kindersterblichkeit ist sehr hoch;
- die wirtschaftliche Krise in der Ukraine ist auch die Folge der ökonomischen Krise;
- die Tiere werden nach der Katastrophe als Mutanten geboren;
- als Industrieland kann Deutschland ohne sichere Energiequellen nicht auskommen;
- Deutschland erhebt die Umweltschutzprobleme zum Staatsziel;
- Deutschland beteiligt sich aktiv an Realisierung der internationalen Naturschutzübereinkommen;
- unser gemeinsames Haus, die Erde, muss gerettet werden.

Natur! Wir sind von ihr umgeben und umschlungen. Wir leben mitten in ihr und sind ihr fremde. Sie spricht unaufhörlich mit uns und verrät uns ihr Geheimnis nicht. Die Menschen bauen immer und zerstören immer... Die Natur hat keine Sprache, aber sie hat das Herz und die Lungen. Wir wissen das Sprichwort: "Wie man sich bettet, so liegt man!" Und warum die Menschheit verschmutzen die Umwelt?

Wir leben in der Zeit, wenn die ökologische Krise ist der wichtigsten Probleme. Und sie bedürft die sofortige Lösung! Verunreinigte Gewässer, Luft, Wälder und Bodenflächen bilden heutzutage eine große Gefahr für die Gesundheit der Menschen. Die Ukraine hat als hochindustrialisiertes Staat eine Menge Probleme geerbt. Enorm sind die Umweltschäden in den Industriegebieten, besonders in Donbass, dem industriellen Herz des Landes. 7 Millionen Tonnen Schadstoffe nehmen die Gewässer jährlich auf und transportieren sie. Das gefährdet die Versorgung der Bevölkerung mit dem Trinkwasser. Aber die Tschornobylkatastrophe vom 26. April 1986 ist das größte Unglück. Immer mehr wird die Zahl der

Sajzeva I.O., *Wirtschaftsleiterin*